

2022年 11月 かわら版あおやま 第317号

構内で作業に従事されている皆さまへ ふるって行事に参加しましょう。～あなたも「原子力企業協議会」の会員です。～
秋も深まり朝晩は冷え込んできました。健康管理には十分留意しましょう。

今月号の担当者



武田

柳

2022年(令和4年)11月1日発行
柏崎刈羽原子力企業協議会 広報部会
〒945-0016 新潟県柏崎市青山町3番地1
【TEL】(0257)45-3852 【FAX】(0257)45-2002
【URL】http://www.kk-kyougikai.com

研修情報

※新型コロナウイルスの感染拡大状況により中止や延期をする場合があります。
最新の研修情報は企業協議会HPまたは、掲示板あおやま等でご確認ください。

項目	日程	場所
特別教育：石綿障害予防	11月 2日(水)	企業協議会 C研修室
職長教育(2日間)	11月 9日(水)・10日(木)	
作業班長研修 反復	11月16日(水)	
浸透探傷試験認定(再認定試験)	11月17日(木)	技能訓練棟保修訓練室
技能講習：石綿作業主任者	11月21日(月)・22日(火)	柏崎市産業文化会館
特別教育：フルハーネス型墜落制止用器具	11月30日(水)	企業協議会 A～C研修室
特別教育：研削砥石取替	12月 1日(木)	企業協議会 C研修室
作業班長研修 新規(2日間)	12月 7日(水)・8日(木)	
作業班長研修 反復	12月21日(水)	

構内情報

献血のお知らせ

今年度2回目の献血を第二企業センターで行います。
新型コロナウイルス感染拡大により、献血者数の減少から、医療機関への血液製剤の供給に支障が出るのが危惧される状況です。
赤十字血液センターの医師・看護師の指導のもと、感染防止対策を講じて実施しますので、多くの皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。
【日時】11月9日(水) 10:30～11:45、13:00～16:00
【場所】第二企業センター合同棟東側玄関脇



地域情報

松雲山荘へ紅葉がいに出かけませんか!



柏崎市HPより引用

松雲山荘は大正15年に建設に着手し、赤松やつつじ、もみじなどの多数の樹木が植えられた情緒あふれる日本庭園です。
光に照らされ暗闇に浮かび上がる紅葉は、庭園全体に奥行きを生み出し、昼間とはまた違った幻想的な雰囲気を出します。
柏崎の秋を見事に彩る松雲山荘の紅葉を、皆さんぜひご覧ください。

【場所】柏崎市緑町3
【見頃】10月下旬～11月中旬
【料金】入場料無料、駐車場あり
【ライトアップ期間】10月29日(土)～11月27日(日)
【問い合わせ】柏崎市役所 産業振興部 商業観光課
TEL (0257)21-2334

また、松雲山荘正門前広場の特設テントでは、赤坂山紅葉ダイニングがオープンします。
カフェメニューを主体に、食事や温かい飲み物などを提供しています。
事前予約で市内飲食店の料理人の方が腕を振るったコース料理も堪能できます。



柏崎観光協会HPより引用



柏崎市HPより引用

柏崎観光協会HPより引用

まめ知識

「もみじ」「かえで」の違い

「もみじ」は葉の切れ込みが5～6個で、6～7枚に分かれている。「かえで」は葉の切れ込みが浅く、9～11枚に分かれている。
ですが、実は根本的には同じ植物なんです。そもそもこの2つを区別しているのは日本だけで、英語ではどちらも「Maple(メープル)」と表現されます。
また、もみじは「もみづ」という単語が元になっています。平安時代に染料として植物から出る色素を使って染め物をするを「揉み出づ(もみいづ)」と言っていました。衣服が鮮やかな赤に染まるように草木が色づく様子にも使われていくようになり、「もみいづ」→「もみち」→「もみじ」と変化しました。
「かえで」は、葉っぱの形が蛙の手のように開いていることから「かえるで」→「かえで」となったそうです。
「紅葉」と「楓」に定義上の明確な違いはありませんが、昔から日本では葉っぱの切れ込みの数で区別されていました。

- ★発電所の状況やイベント情報をお知らせします。
- ★毎月、地域のお店で使えるお得なクーポンを友だち限定でプレゼント!
- ★地元の美味しいお店のグルメレポ漫画も定期的に配信中!

柏崎刈羽原子力発電所 LINE公式アカウント 友だち募集中!



友だち追加はこちらから!